



mIRai 通信

卒業
あやでとう!

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



小学校の卒業式にメッセージ



17日は伊里小学校の卒業式でした。来年度からの新しい仲間たちの卒業です。特に、小中一貫教育校の一期生とも言えるでしょうか。小中合同の交流部会の取組で、お互いの卒業式にメッセージを贈ろうと決めていました。先日の本校卒業式には、かわいいメッセージが届いていました。

17日朝、ギリギリになってしましましたが、生徒会の役員6名が伊里小学校を訪問、メッセージを手渡してきました。

伊里小学校の6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございました。

4月から、新しい仲間として心から歓迎します。ステキな笑顔で入学して来てくださいね。



合格発表 これが最後の制服姿？



17日は、県立高校の合格者発表でした（特別入試での内定者も、ここで正式に合格となります。）。

12時、緑陽会館に、見事合格した卒業生たちが集まってきました。見慣れた制服姿のはずが、なぜか違和感を感じるのが不思議です。その表情は皆、とても晴れやかで、憑き物が落ちたようにナイスでした。

ちょっと取材に行くと、突然川根先生が「あいさつをお願いします」と、超ドタ振りをしていただきました（苦笑）。

ここに集まったということは、第一志望に決まったということです。とてもめでたい！今後の人生でも、第一希望通りにいくなんてそうそうないかもしれません。だからこそ、「入った」ことで満足せず、「その環境の中」で精一杯やってほしい。第一志望に決まった人でも、入ってからの生活次第では悔いの残る選択となりかねません。逆に、第二・第三希望であっても、入ってからの頑張りで「ここに来てよかったです」となれば最高ですね。

要は、入ったことで満足せず、そこで何を成すかが大切である、ということです。…というようなお話をしました。それこそ、先日紹介した「配られたトランプで勝負するつきゃないのさ！」ですね。

仲良しネコちゃん図

今年度ラストになりますか、我が家
のミカンちゃんとチョコちゃんの仲良
し写真をご紹介。めったに見られない
奇跡の一枚です（苦笑）。二匹の形が
ハート♡に見えません？

みんなも仲良くね♡





でっかい巻き寿司をガブリの日



17日(金)

の給食は、でっかいトンカツの巻き寿司が2個！

これはなかなかすごかった。女子では少々完食するのがキツかったのでは？案外ペロッと食べてたりしてね(笑)。お肉も柔らかく大変美味しいござい

ましが。そしてこの日は、栄養教諭の大島先生が来校。各教室を回って、先日のお礼の手紙のお礼をされていました。そして、この日のトンカツ巻き寿司、職員の皆さんのが朝6時からセッセと作って、その数何と450本だそうです。巻きに巻いたりカツ巻き！

今年度の給食も、あと2回。感謝して今まで以上に味わっていただきましょう。



新入生物品販売 準備も着々と



17日は伊里小学校の卒業式でした。出席した校長先生によると、大変立派な良い式だったそうで、「6年生、しっかりしてる」と大絶賛でした。4月11日には、中学校に入学してきます。今から楽しみですね。小中一貫教育校の一期生でもありますし。

そしてこの日の午後3時半からは、緑陽会館で、新入生の物品販売もありました。

制服などの衣服類、アクリルガッシュなどの絵の具、音楽のアルトリコーダーを販売しました。



伊里中学校ホームページ クラッシュ中？



ご覧ください左の画面を。これは伊里中学校HPの「mIRai通信」のページです。本来ならこの画面には、171号までの表があるはずなのですが、ある日突然なぜか真っ白に(涙)。「校長室から」も「メディアスリーム」も全てです、何がどうなったのか私たちにはサッパリで、たださめざめと泣くのみです(苦笑)。

専門家にお任せするしかないので、今は1日でも早い復旧を祈るのみです。

ただ、幸いなことに、「新着情報」だけは生きておりますので、そちらから「mIRai通信」も「校長室から」もご覧いただくことはできます。

ネット社会となり、本当に便利になったと思いますが、何事もメリット・デメリットはあります。頼りすぎていると、こういうことも起こりますので、対応策を持っておくことが必要ですね。

何であれそうでしょうが、依存してしまっては、その対象に何かあった時に全く対応できなくなってしまいます。「視野を広く」とも言い換えられるでしょうか。

こだわり過ぎず頼り過ぎず、思い込みし過ぎず…バランス良く生きていきたいものです。と、ホームページがふっとんだけ、ここまで考えてしまいました(苦笑)。早く直ってえ～～～。